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Abstract (en)
[origin: ES296601U] A manhole for an urban sanitary system comprises a cover 2, a frame 1 for receiving the cover, a toric elastomeric sealing ring
G1 interposed between the frame and the cover, and a soundproofing ring G2 on which the cover seats. The locking of the cover on the frame and
the support of the cover on the rings G1and G2 are implemented by a plurality of flanges 4 recessed in the frame and bolted thereto.

Abstract (fr)
Le regard de chaussée selon l'invention comporte un tampon 2, un cadre 1 propre à recevoir ce tampon 2, une garniture d'étanchéité torique
en élastomère G1, interposée entre le cadre 1 et le tampon 2, et une garniture insonorisante G2. Le verrouiliage du tampon 2 sur le cadre 1 et
l'appui du tampon 2 sur les garnitures G1 et G2 sont assurés par une pluralité de brides 4 encastrées dans le cadre 1 et solidaires du cadre 1 par
l'intermédiaire de moyens de fixation démontables F. Application à la réalisation de regards de chaussée utilisés dans des réseaux d'assainissement
urbain.
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